

Programmpunkte für Kinderferienprogramm gesucht

Pfeffenhausen. Gegenwärtig laufen in der Rathausverwaltung die Vorbereitungen für das diesjährige Kinderferienprogramm. Die zuständigen Mitarbeiter wie auch die Jugendbeauftragten des Marktgemeinderats hoffen darauf, dass sich wieder viele Vereine und Privatpersonen finden, die sich mit Angeboten für die verschiedenen Altersgruppen vom Kindergartenkind bis zum Teenager beteiligen. Gefragt ist alles, was dem Nachwuchs Spaß und Freude bereitet, von Aktivitäten in der Natur über Bewegungsangebote bis hin zu kleineren Ausflügen. Für den ein oder anderen Verein kann das Kinderferienprogramm auch eine willkommene Gelegenheit sein, neue Mitglieder zu gewinnen und mit Schnupperkursen für das jeweilige Vereinsangebot zu begeistern. Nach den langen gerade für die Kinder entbehrungsreichen Monaten der Pandemie wollen die Organisatoren des Programms diesen Sommer für die Pfeffenhausener Kinder möglichst erlebnisreich und vielfältig gestalten. Um den Anmeldeprozess für die Kinder und deren Eltern komfortabler zu gestalten, ist eine Fachsoftware angeschafft worden, mithilfe derer der Anmeldeprozess vollständig digital und medienbruchfrei abläuft. Für zwei besondere Höhepunkte sorgt der Markt selbst. Zum einen wird wie auch im letzten Jahr in Zusammenarbeit mit der Kommunalen Jugendarbeit im Landkreis Landshut im Zeitraum vom 23. bis 29. August eine mobile Pumptrack-Anlage auf dem Sportgelände an der Moosburger Straße aufgebaut, die mit allen Rollgeräten befahren werden kann. Weiter findet in Kooperation mit der ILE Holledauer Tor im Zeitraum vom 6. bis 10. September eine Zirkusschule vor Ort statt. Interessierte Vereine und auch Privatpersonen sind dazu aufgerufen, ihre Programmvorschläge bis Ende Juni im Bürgerbüro einzureichen. Die zuständigen Mitarbeiter sind unter 08782/9600-10 und unter ewo@markt-pfeffenhausen.de erreichbar.